

## **Letzter Wettkampf der Sportpistolenmannschaft**

Am vergangenen Samstag hatte die Sportpistolenmannschaft ihren letzten Wettkampf in dieser Saison. Der letzte Wettkampf fand beim Schützenverein in Reihen statt. Um 13 Uhr machten sich unsere drei Schützen, Thorsten, Leo und Frank auf den Weg nach Sinsheim-Reihen.

Thorsten beendete seinen letzten Wettkampf mit 264, Frank mit 272 und Leo mit 232 Ringen. Die Mannschaft aus Bad Rappenau gewann Ihren Wettkampf gegen den Schützenverein Reihen.

So nun war warten angesagt, denn am Sonntagabend wurde erst bekannt gegeben wer welchen Tabellenplatz erreicht hatte. Reicht es für den ersten Platz oder sind wir letzter??? Ein Schütze aus der Mannschaft meinte: „Immer nur erster sein ist auch langweilig“ So nun die Auflösung für die ersten 2 Plätze hat es leider nicht gereicht. Die Sportpistolenmannschaft kam am Ende auf den dritten Platz. Wir, der Verein sind stolz auf unsere Schützen und freuen uns das Sie jedes Jahr Lust haben eine Mannschaft zu melden und somit die Disziplin in unserem Verein nicht einschlafen lassen. Ein herzlicher Dank an die Mannschaft in dem folgenden Schützen diese Saison geschossen haben: Thorsten, Markus, Leo, Frank und Gerd-Uwe.

## **Das Bad Rappenauer Mix-Team**

Wenn man den Begriff Mix-Team hört denkt man automatisch an Sportarten wie zum Beispiel Tennis. Ehrlich gesagt kann man das einem nicht verübeln, aber wir sind der Schützenverein und bei uns gibt es seit diesem Jahr das erste Mix-Team. Der Deutsche Schützen Bund hat dies vor ein paar Jahre eingeführt für den Bereich der Luftdrucksportarten. Beim Mix – Team kann eine Frau und ein Mann zusammen ein Team bilden. Bei den normalen Disziplinen auf den Meisterschaften bilden sich Mannschaften nur aus Männern oder Frauen. Unsere Schützen des Mix- Team schießen beide Luftpistole und sind beide in der Luftpistolenmannschaft. Diejenigen die die Berichte von uns regelmäßig verfolgen, werden wissen wen wir meinen. Der Schützenverein hat nur eine Dame die in der Luftpistolen Mannschaft schießt. Unser Mix-Team besteht aus Tanja und Thorsten Schimmer. Warum wir euch das diese Woche erzählen?

Am vergangenen Sonntag den 16.07.2023 war es soweit und die Landesmeisterschaft für das Mix-Team stand vor der Tür. Hier geht es nicht darum nur an sich selber zu denken, sondern hier müssen beide Schützen abliefern, denn die beiden Ergebnisse werden zusammengezählt und ergeben somit das Endergebnis. Tanja und Thorsten haben am Freitag noch mal locker trainiert mit verschiedenen Schießspielen und dann konnte es am Sonntag um 9:30 Uhr in Richtung Ettlingen losgehen. Tanja erzielte nach 40 Wettkampfschuss 358 Ringen und Thorsten erreichte 344 Ringen. Tanja und Thorsten schafften es mit einem Gesamtergebnis von 702 Ringen sich fürs Finale zu qualifizieren. Im Finalschießen erreichten sie dann am Ende den 5. Platz. Hierzu gratulieren wir und hoffen das es den zwei viel Spaß gemacht hat und Sie viele Erfahrungen mitnehmen konnten.

## **Wer wird Ferienschützenkönig 2023??**

Ihr habt zu spät gesehen das wir wieder beim Ferienprogramm mitmachen? Vielleicht habt Ihr noch eine Chance, denn am Donnerstag 20.Juli wird bekannt gegeben bei welchem Programm noch Restplätze sind. Für diejenigen die sich angemeldet haben, wir freuen uns sehr auf euch.